2023/02/26

労組はいい加減にしなさい!

お給料とは『労働に対する対価』です。

自惚れ社員の生涯生活を保障するものではあってはなりません。

独身だろうが妻帯者だろうがシングルマザーだろうが関係なく、仕事ができる人が高い報酬を貰うべきで、生活苦だから多くの報酬をくれという考えは身勝手すぎます。

電気代が高くなりました。

ウクライナ戦争の影響で電気代が高くなったため、戦争が起きた原因を探るのが先です。

はっきり言うと、トヨタが再生したのは豊田章男氏の信念と人格による功績が大きいからでしょう。 豊田社長に着いていきたいと思った社員が多いからでしょう。 労組はそこを理解してないのではありませんか。

高い報酬が欲しいなら、会社を辞めて自分で起業して儲ければ良いのに、起業できない者が アカの他人が起業した会社で働くしかないのです。その自覚がないため会社を逆恨みするのです。

自惚れが強くて視野が狭くて総括力・先見性のない者を共産脳と言います。 共産脳を軽蔑する社会こそが日本再生の道です。

> 福島市矢剣町11-3星野節子 024-563-7650 https://ameblo.jp/animal-police Ameba 検索で、「動物の繁殖は虐待」で検索を